AL SAFAT INVESTMENT COMPANY



شركة الصفاة للإستثمارة

Date: 21/4/2025

Ref:

SFT/CM/ RE/007 /25

التاريخ: 2025/4/21

الإشارة:

To: Boursa Kuwait Stock Exchange Co.

Kuwait

السادة/ شركة بورصة الكويت للأوراق المالية للحترمين دولة الكوبت

Subject Comment on Unusual Trading Activity

on Al-Safat Investment's shares K.S.C.P

الموضوع: التعقيب على نشاط التداول غير الإعتيادي

على سهم شركة الصفاة للإستثمار شمكع

In refence to the email received today, 21/4/2025 regarding the unusual trading activity on Al Safat shares as per the trading session dated 21/4/2025 and pursuant to the provisions of Article (4-5) of Book No.10 "Disclosure & Transparency "of the Executive Regulations of Law No.7/2010 and their amendments;

Kindly note that, there had been no recent undisclosed development that is likely to impact the company or its affairs in the way that would cause such unusual trading activity.

Sincerely...

بالإشارة إلى البريد الالكتروني المرسل من قبلكم بتاريخ 2025/4/21 بشأن وجود نشاط تداول غير إعتيادي على سهم شركة (الصفاة) خلال جلسة التداول المنعقدة بتاريخ 2025/4/21 ، وعملاً بأحكام المادة رقم (5-4) من الكتاب العاشر" الإفصاح والشفافية " من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 وتعديلاتهما ؛

نحيطكم علما بأنه لم يحدث مؤخراً أي تطورات - غير مفصح عنها-من شأنها التأثير على الشركة أو على شؤونها بالشكل الذي ترتب عليه هذا النشاط غير الاعتيادي في التداول .

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام...

عبدالله حمد التركيت

Abdullah Hamad AlTerkait

رئيس مجلس الإدارة

Chairman

ALSAFAT.

ALSAFAT.

ALSAFATINESTMENT CO

نسخة الى هيئة أسواق المال.

J. N